
  岡教中公第 ３５２ 号   

平成２９年 ８ 月１０日   

 保健福祉企画総務課長 様 

                                                         中央公民館長 

岡山市くらしやすい福祉のまちづくり設計支援委員の 

意見等について（報告） 

 下記施設整備事業について、平成２９年７月２８日岡山市くらしやすい福祉のまちづ

くり設計支援委員（以下「委員」という。）に意見を聴いた結果を報告します。 

記 

事 業 名 

（整備概要）

岡山市立灘崎公民館移転に伴うウェルポートなださき改修

工事 

委員からの意見 委員の意見に対する回答

○点字ブロックの接続はどうなっている

か。 

インフォメーションからエレベーターま

で設置してほしい。  

○ウェルポートの１階案内所には、ロー

カウンターはあるか。 

設置を検討してほしい。 

○ウェルポート１階案内所に、点字案内

板を付けてほしい。 

○第２講座室（栄養指導室）を片開き戸

から片引き戸にしてほしい。 

○駐車場から１階インフォメーション

まで設置されています。 

インフォメーションからエレベーター

までの設置については、施設所管課と協

議し、検討します。 

○インフォメーションには、ローカウン

ターはありません。 

施設所管課と協議し検討します。 

○施設所管課と協議し検討します。 

○伺ったご意見を参考に検討します。 



○パントリーを取れば、通路が広くなる

が。 

○２階ロビーカウンターは、ローカウン

ターの設置が可能か。 

○公民館の休館を１階インフォメーショ

ンで表示してほしい。 

○デッキへの侵入禁止について、注意喚

起の表示はされるのか。 

○美術工芸室のグレーチングの幅は、車

いすがはまらないものか。 

○事務室と美術工芸室を入れ替えてはど

うか。 

○事務所スペースとして活用するため、

既存のものを使用するよう考えており

ます。伺ったご意見を参考に検討しま

す。 

○車いす対応のものを設置します。 

○施設所管課と協議し検討します。 

○施設所管課と協議し検討します。 

○伺ったご意見を参考に細めのものに

変更できるよう検討します。 

○伺ったご意見を参考に検討します。 


